

ERÖFFNUNG: IM NEUEN MEISSEN PARTNERSTORE IN DER SALZBURGER ALTSTADT WIRD MODERNE OPULENZ ERLEBBAR

Meißen/ Salzburg, 17. Mai 2019. Mit dem weltweit ersten MEISSEN Partnerstore bringt der Inhaber des Porzellanhandels Pohl e.U., Günter Heiko Pohl, das "weiße Gold" aus Meißen in die Mozartstadt.

In seinem Store präsentiert Pohl e.U. eine opulenten Inszenierung aktueller Designs in Kombination mit Objekten aus über 300 Jahren Geschichte der Porzellanmanufaktur Meissen. Das aufwendige Storekonzept ermöglicht durch die Verbindung von Architektur, Interiordesign und der Produktwelt Meissens ein einzigartiges Käuferlebnis. Den Mittelpunkt bilden die Produktneuheiten des Jahres, ausgewählte Meisterstücke sowie edle Tisch- und Tafelkultur.

Meissener Porzellan ist in aller Welt für den Sammlerwert bekannt und wird als europäisches Kulturgut geschätzt. Die älteste Porzellanmanufaktur Europas schöpft aus der über 300-jährigen Stilfülle und kreiert in feinster Handwerkskunst neue Designs. Jede Meissen-Kreation von heute wird so gleichsam zu einer modernen Interpretation europäischer Kunst- und Kulturgeschichte. Seit 1710 ist Meissen Synonym für höchste Porzellanqualität.

Jedes einzelne Porzellan wird mit dem geschichtsträchtigen Signet, den blauen Gekreuzten Schwertern, geadelt.

Die beeindruckende Vielfalt von Meissener Porzellan erfreut Menschen, die den Luxus nachhaltiger Fertigung und feiner Handarbeit schätzen. Connaisseure, Sammler und neue Liebhaber edler Alltagsgenüsse, sie alle können sich im neuen Partnerstore in der Wiener-Philharmoniker-Gasse 3 von der Haptik und Sinnlichkeit des Porzellans mit dem traditionellen Zwiebelmuster und den barocken Schwanendekoren überzeugen.

Gleichzeitig zeigt sich den Salzburgern und den Gästen der Stadt eine überraschende Seite: aktuelle Kultur-, Lifestyle- und Luxustrends werden von den Manufakturkünstlern und Designern spielerisch und selbstbewusst aufgenommen und mit dem reichen Stilerbe der Manufakturgeschichte verbunden. Den Wurzeln treu bleiben und mit neuer Design-Lebendigkeit in die Zukunft wachsen - das ist die Stilrichtung. Meissen steht für moderne Opulenz.

Salzburg ist als Weltkulturerbe der UNESCO, Festspielstadt mit Stil und Wiege Mozarts ein wunderbarer Ort für die Inszenierung von Schönheit.

Das Design des Partnerstores legt besonderen Wert auf die Hochwertigkeit und das Erleben. Freistehende historische und aktuelle Porzellane werden in einer Selbstverständlichkeit als Teil der heutigen Lebenswelt präsentiert.

So zeigt sich das neu lancierte Service VITRUV in seiner Designklarheit als Luxus für jeden Tag. Daneben wird die Wunderwelt der bunten Vögel gezeigt, eine Hommage an die traditionsreiche Vogelmalerei und zugleich kraftvolle Welt der Inspiration. In den Kreationen steckt beides: Meissener Handwerkskunst auf höchstem Niveau und die neue Designsprache der Manufaktur. Der Porzellanhandel Pohl e.U. geführte MEISSEN Partnerstore wird so ein Ort für Menschen, die die Schönheit des Alltags feiern und sich und andere gerne mit Porzellan aus der gelebten und nachhaltigen Manufakturtradition von Meissen beschenken.



Am 24. Mai findet die feierliche Eröffnung des MEISSEN Partnerstores in Salzburg statt. Der erfahrene Fachhändler und MEISSEN Partner Günter Heiko Pohl lädt ein, die moderne Opulence Meissener Porzellans zu entdecken. Zu den Gästen gehört auch der MEISSEN Geschäftsführer Georg Nussdorfer. Der Österreicher leitet seit 2016 gemeinsam mit Dr. Tillmann Blaschke die Geschäfte der Porzellanmanufaktur in Meißen. Die Mozartstadt wird mit der Eröffnung um eine gute Adresse für gepflegte Lebensart und eine kulturelle Note reicher.

TERMIN

24. MAI 2019

PRESSE-PREVIEW AB 16 UHR

VIP-EVENING AB 18 UHR

ORT

MEISSEN PARTNERSTORE SALZBURG
WIENER PHILHARMONIKER GASSE 3
5020 SALZBURG

KONTAKT

BERNADETTE LARCHER
PR FÜR MEISSEN
+ 43 664 180 3644
LARCHER@BERNADETTELARCHER.COM

BIANCA HERBST
MEISSEN PR MANAGERIN
+ 49 3521-468369
PRESSE@MEISSEN.COM